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家族会総会がありました 

 

4 月 2 日（水）にレジデンス日進・上ノ山ホーム

家族会の総会が開催されました。「あれ？」と思う人

もいるかもしれませんが、今年度から家族会が土曜

日から平日開催に変更となりました。変更理由はひ

とつだけではありませんが、土曜日は週末帰省もあ

り、せっかく来ても会員同士でゆっくりと話をする

時間がない、午後から何か企画があってもいいので

はないか・・・といった理由もあったようです。 

事業所側としては、帰省に合わせて家族会に参加

する形がなくなることで出席者が減ってしまうので

はないかと心配しましたが、当日は 30名を超える方

がおみえになり、取り越し苦労で済みました。 

 

 総会では、令和 6年度の事業報告および決算報告、

令和 7 年度の事業計画および予算案がすべて承認さ

れました。 

 事業報告では、レジデンス日進・上ノ山ホームに

関係する事項が数多くあり、家族会の皆さんが 2 つ

の事業所のことを大切に思ってくださっていること

がよくわかりました。 

 事業計画においても、令和 6 年度同様の事項が盛

り込まれており、心強く感じました。 

 次年度役員の皆さんの発表もあり、ほとんどの方

が継続して役員を引き受けてくださいました。新規

に 

 

 

 

に役員になられた方も含め、毎月の役員会など大変

なとこともありますが、集まって話ができる楽しさ

もあります。1年間よろしくお願いします。 

 

お花見しました 

 

毎年、ご近所の喫茶店「あぜりあ」さんにお弁当

を注文しています。今年はこんな感じでした。 

 
お花を眺めながら外でお弁当を広げたかったので

すが、ちょっと冷えている感じがしたので、食堂で

食べることになりました。 

 

混ぜご飯やから揚げなどが入っていて、皆さん美

味しく食べていました。朝から 60食ほど作るのは大
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変だったと思います。あぜりあさんには注文を引き

受けてくださり、ありがとうございました。 

 

 

 

 食事のあとは、皆さん外に出て、お花見をしまし

た。レジデンス日進と歩道の境の桜はですが、毎年、

私たちを楽しませてくれます。入学式で登校する新 1

年生の親子連れが、この桜をバックに写真を撮って

いる光景もみられます。レジデンス日進のものでは

ありませんが、ちょっと自慢したくなるとても立派

な桜の木です。 

 

はるまつりの案内です 

 

230号でもお伝えしましたが、今月の 25日（金）

には「はるまつり」を開催します。今回は久しぶり

に家族会の皆さんにも食事の準備をお願いすること

にしました。「焼きそば」「チャーハン」「サンドイッ

チ」を作ります。お手伝いできそうな利用者にも参

加してもらう予定です。当日は美味しいお食事をよ

ろしくお願いします。 

 毎月おこなっている和太鼓とダンスを國島先生と

若子先生に来ていただき、ご家族の皆さんに見てい

ただく予定でいます。特別な演目はありませんが、

日頃の活動の様子を知っていただけたらと思ってい

ます。 

おまつりの後半には「おやつタイム」の時間を用

意しています。職員全員という訳にはいきませんが、

ご家族の皆さん職員の交流の場になればと考えてい

ます。 

 

リニュアルされたホームページ 

 

これまでにもお伝えしてきたかと思いますが、名

東福祉会のホームページが新しくなっています。今

回のレジデンス便りの内容の一部もすでにアップさ

れています。 

あと、最近は知るチャンスが少なくなったメイト

ウ・ワークス、天白ワークス、はまなすの記事や広

報誌も見ることができます。 

ここ数年、職員の三上さんを中心に特に法人内で

力を入れているアート活動で出来上がった作品の展

示会等の案内も載っています。 

『名東福祉会』で検索していただき、ぜひ、覗いて

みてください。 

 リニュアル前の記事も気になるという方は「旧ブ

ログ」で過去の投稿を見ていただくこともできます。 


